



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>6 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>230 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>04035</b>             |
| Prix       | <b>2 390 000 €</b>       |

Mougins

Maison à vendre (06250)

Maison de charme construite sur un terrain de 2465m<sup>2</sup> avec piscine. Offrant une arrivée de plain pieds, 4 chambres dont 3 en suite dans la maison principale ainsi qu'une dépendance d'environ 50 m<sup>2</sup> avec deux chambres et une salle de bains. Abri voitures et stationnements pour de nombreux véhicules, très belle piscine traditionnelle 11x5. Très belle adresse, à quelques minutes du vieux village de Mougins et des commerces du 'Cœur de Mougins'.

*Charming house of about 230m<sup>2</sup> built on a plot of 2465m<sup>2</sup> with swimming pool. Offering a single storey arrival, 4 bedrooms, 3 of which are en suite in the main house as well as an outbuilding of about 50 m<sup>2</sup> with two bedrooms and a bathroom. Carport and parking for many vehicles, very nice traditional 11x5 swimming pool. Very nice address, a few minutes from the old village of Mougins and the shops of the 'Cœur de Mougins'.*

## LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

